
COMISSÃO DE VIAÇÃO E TRANSPORTES 

 

REQUERIMENTO Nº                 / 2017 

(Do Sr. Deputado Afonso Hamm) 

 

 

Requer a inclusão de convidados no 

Requerimento 190/2017 já aprovado, para 

audiência pública na Comissão de Viação e 

Transportes para debater a priorização da 

conclusão da obra de duplicação da BR-116 no 

trecho de Guaíba-Pelotas, no estado do Rio 

Grande do Sul. 

  

  

Senhor Presidente, 

  

Nos termos do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, requeiro a Vossa 

Excelência, ouvido o Plenário desta Comissão, a inclusão de convidados no 

Requerimento 190/2017 já aprovado, realização de audiência pública na Comissão de 

Viação e Transportes da Câmara dos Deputados, para debater a priorização da 

conclusão da obra de duplicação da BR-116 no trecho de Guaíba-Pelotas, no estado do 

Rio Grande do Sul. 

 

Sugiro que sejam incluídos os convidados para discutir o assunto: 

 

- Silvio Rafaeli, Prefeito de Tapes/RS e Presidente da Associação dos 

Municípios da Costa Doce – ACOSTADOCE, extensivo aos demais Prefeitos dos 

municípios que integram a Associação (Amaral Ferrador, Arambaré, Barra do ribeiro, 

Camaquã, Cerro Grande do Sul, Chuvisca, Cristal, Dom Feliciano, Mariana Pimentel, 

Sentinela do Sul, Sertão Santana); 

 

- Zé Nunes, Deputado Estadual e coordenador da Frente Parlamentar pela 

Conclusão da Duplicação da BR-116 da Assembleia Legislativa do Estado do Rio 

Grande do Sul; 

 

- Gilmar Tadeu Bazanella, Coordenador da Aliança Pelotas e Presidente do 

Sindilojas Pelotas/RS; 

 

- Carlos Bachieri, Coordenador da Aliança Rio Grande e Vice-Presidente da 

Câmara do Comércio de Rio Grande/RS. 

 

- Clayton Rocha, apresentador do Programa Pelotas 13 Horas da Rádio 

Universidade Católica. 

 

 

Deputado federal Afonso Hamm 


